

La Guinée Équatoriale réaffirme son appui à la levée du blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 10 avril (RHC).- Le gouvernement de la Guinée Équatoriale a réaffirmé son engagement d'appuyer la fin du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Recevant à Malambo l'Ambassadeur de Cuba, Pedro Doña, le ministre des Affaires étrangères de la Guinée Équatoriale, Agapito Mba Mokuy, a réaffirmé la disposition du gouvernement de son pays d'appuyer la lutte contre ce siège injuste au prochain débat de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Agapito Mba Mokuy a également exprimé l'intérêt de la guinée Equatoriale pour la poursuite de la coopération entre nos deux pays. Il a de nouveau remercié les autorités cubaines d'avoir envoyé rapidement des spécialistes pour combattre l'épidémie d'ébola, avant et durant la dernière Coupe Africaine des Nations 2015, de football.



Radio Habana Cuba